
様々な活動を頑張っています！ 
園長 井上 朋子 

「ドッジボールやろう」「やりたい！」、「いれて」「いいよ」と、年長組の子どもたちが言葉

を掛け合いながら園庭へ降りて行きます。朝の会が終わって、園庭で遊び始めようとしてい

るところです。朝の会は、年長組が就学を意識した活動の一環として、登園時に学級に集まっ

て行っています。先生から一日の予定を聞いて見通しをもって過ごしています。その後、子ど

もたちが園庭へ降りて行くと、すでにドッジボールのコートが描いてあり 

ました。子どもたちが自分から遊び始められるように、登園する前に先生 

が準備をしておいたのです。高島幼稚園の園庭は南向きで、お陽さまの光 

があたると、寒い冬も温かいです。年中児も、年少児も、それぞれ園庭に 

出て、しっぽとりやボール投げ、巧技台や縄遊びなどをして、たくさん遊 

んでいます。たくさん体を動かして健康な体をつくっていくことは、たく 

ましい心をつくることにもつながることであり、幼児にとって大切なことです。現在、２月の

子ども会に向けて取り組んでいる時期も、継続して遊ぶ姿が見られます。 

さて、子ども会への取り組みについては、子どもたちとアイデアを出しながら着実にすすめ

ています。みんなが自分のもてる力を発揮できるように劇遊びを創作したり、歌や合奏のそ

れぞれの響きを楽しんだりしながら、子どもたちと先生方がつくる手作りのこども会です。

様々な表現活動を大切にしながら、子どもたちとすすめていますので、子どもたちが披露す

る日を楽しみにしていてください。 
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「たんたん」 

教育アンケートの結果から 

先日の保護者会には、お忙しい中、多くの方にご参加いただきまして、ありがとうございました。おかげさま

で気持ちよくすすめさせていただきました。その際に配布した教育アンケートの結果の回収率は９７％でした。

毎年、この時期に行っている教育アンケートは、一年間の幼稚園の教育活動を振り返って保護者の皆様や地域の

皆様に評価していただき、次年度の教育活動へつなげていく大切な取り組みです。温かいご意見に深く感謝いた

しますとともに、こちらが配慮していくことも見えてきましたので、次年度に活かしていきたいと思っています。 

その中で、今年度の「高島幼稚園のよさ」のご意見をまとめたものを多い順に３つあげますと、「先生方が熱

心で温かく、子どものことをよく見てくれる」「一人一人の個性や自主性を大切にし、先生が寄り

添ってくれる」「のびのび子どもらしく成長できる教育方針と環境」でした。高島幼稚園で大切にして

いる教育についてご理解いただいていることが分かり、とても嬉しく感じました。これからも継続していけるよ

うに、職員一同気持ちを新たに努めてまいります。 


